

Der Marmeladefabrikant (links) ist gegen den Meisterboxer chancenlos.

Foto: Karner

Die Heimatbühne bringt den "Meisterboxer" in den Ring

Titelrollendebütant Gerhard Trimmel als Möchtegernboxer

REINSBERG (ka). – Als Titelrollendebütant begeistert Gerhard Trimmel im Schwank "Der Meisterboxer" (Otto Schwartz/Carl Mathern). Laiendarsteller der Heimatbühne Reinsberg spielen zur Zeit dieses mitreißende Lustspiel.

Als Marmeladefabrikant Friedrich Breitenbach hat Trimmel in Martha Zihr - sie mimt Gattin Adelheid - eine ebenbürtige Partnerin. Tochter Lotte wird von Rita Frühwald und Sohn Fritz von Gerald Prüller ebenso ideal verkörpert wie Franz Prüller, dem die Rolle von Breitenbachs Teilhaber und Kumpel Hugo Hecht auf dem Leib geschneidert ist...

Die Auftritte des Ehepaares Wipperling, blendend besetzt mit Resi Berger und Karl Prüller, bringen jede Menge Pointen in die turbulente Handlung, die durch die Tänzerin Coletta Corolani (Regina Fallmann) und dem Hausmädchen Rosa (Irmgard Wagenhofer) alles eher als

"entschärft" werden.

Schlagkräftig und überzeugend zugleich ist Andreas Prüller, der sich als richtiger Meisterboxer gegen den "Verlegenheits und Möchtegernboxer" Breitenbach (Gerhard Trimmel) allemal durchzusetzen weiß...

Wer sich diesen Riesenspaß nicht entgehen lassen will, kann noch am 24., 31.1., 1.2. (19,30 Uhr) und 26.1., 2.2. (14,30 Uhr) im Musikheim herzhaft lachen. Vorverkauf: 07487/23640.